

令和6年12月12日

練馬区長

前川 翔男 殿

公明党練馬総支部

総支部長 小林 健



速やかな総合経済対策の執行と防犯対策強化等に関する緊急要望

エネルギーや物価の高騰が長引く中、依然として区民生活に及ぼす影響が続いている。また、区内中小零細企業等は物価上昇を上回る賃上げを求められ経営への影響が続いております。今後も継続した支援が必要です。

国は、この度の総合経済対策を、地方経済の成長、長引く物価高への克服、そして国民の安全・安心の確保を推進するための予算としています。

練馬区としても補正予算を編成するなど、区民生活の経済支援対策を早急に実施すべきです。

また一方では、区内で発生している連続強盗致傷事件により、区民へ不安が広がっています。地域や各家庭における実効性ある防犯対策を強化し、安全・安心なまちづくりに向けて取り組んで頂きたいと思います。

よって、以下の内容について緊急要望致します。

記

1, 重点支援地方交付金を活用し、物価高から区民生活を守るため、

キャッシュレス決済ポイント還元事業やプレミアム付き商品券などの
経済対策を機動的に講じられたい。

2, 区内中小零細企業の持続可能な賃上げを後押しするため、生産性向上、

省力化、デジタル化への支援強化をされたい。

3, 凶悪犯罪が区内にも及んでいる昨今、地域防犯強化への意識が高まって

います。区民の命と財産を守るため、防犯カメラやカメラ付インターフォンなど防犯対策への支援を講じられたい。

以上